

Musikkommission des MV "Harmonie" Steinach						
<u>Ständige Mitglieder</u> <u>(Vorstandsmitglied und Dirigent):</u>						
Mathias Gronert (MGT), Manfred "Mosche" Harter (MHR)						
<u>Aktuelle Mitglieder aus Reihen der</u> <u>Musiker/innen:</u>						
Claudia Schmieder (CSR), Dominik Haas (DHS), Norman Hirt (NHT), Uwe Greiner (UGR), Uwe Isenmann (UIN)						
Themen der Sitzung am: 19.05.2021		Anwesend: MGT, MHR, CSR, DHS, NHT, UGR, UIN -- Nicht anwesend: ---				
<i>lfd. Nr.</i>	<i>Thema</i>	<i>eingebracht von</i>	<i>Ergebnis</i>	<i>Bemerkung</i>		
1	Jahreskonzert 2021	MGT	Das Programm für das Jahreskonzert wurde nochmals intensiv beleuchtet und diskutiert. Die Vorschläge von Mathias ausführlich besprochen und es wurde ein endgültiges Programm definiert. Es wurde ein stimmiges Programm mit hervorragenden Partituren ausgewählt, was den Musiker/innen in Kürze vorgestellt werden wird (evtl. in Form eines Webinars je nach Öffnungsperspektive)			
2	Planungen: "Start mit Ensembles"	MGT	Es wurde nochmals besprochen, was besser wäre: mit Ensembles zu starten oder mit der ganzen Kapelle. Einhellig wurde sich für einen Start mit allen ausgesprochen um den Verein wieder musikalisch "in Gang zu bringen". Es soll hierzu und auch im Hinblick auf einen Dämmerschoppen am Sommerprogramm gearbeitet werden, zunächst auf Altbewährtes zurückgegriffen und dieses durch neue Stücke von Mathias ergänzt werden. Dieser trifft sich hierzu am 20.05.2021 mit Roland Himmelsbach um erste Notensätze für den Start auszutauschen. Uwe Greiner übermittelt Mathias des Weiteren die Sommerprogramme der letzten Jahre, damit Mathias eine Übersicht bekommt, mit was auch bei wenigen Proben ein Sommerprogramm gestaltet werden kann. Mathias bringt darüber hinaus Übungen für einen Start nach der langen Pause mit. Auf das Repertoire des Sommerprogramms soll in der nächsten Sitzung nochmals genauer eingegangen werden.			

3	Besetzung, Personalien	MGT	Mathias äußert Bauchweh im Hinblick auf die personelle Entwicklung im Klarinetten-Register. Mosche berichtet aber vom positiven Fakt, dass im Herbst und im Hinblick auf das Jahreskonzert wahrscheinlich 4 Jugendliche an der Klarinette integriert werden könnten. Dies ist insbesondere auch mit dem Jugendleiter und dem Ausbilder Manfred Läufer abzustimmen. Erfreulicherweise hat sich Matthias Graff bereit erklärt, sich an der F-Tuba zu versuchen. Hiermit kann eine Verstärkung des tiefen Registers herbeigeführt werden. Die Beschaffung eines Instruments muss nun näher thematisiert und ermöglicht werden. Des Weiteren wurde analysiert wer beim Corona-Neustart mit an Bord wäre und wie die Besetzung aussähe. Man war der Meinung, dass ein Neustart in einem spielfähigen Tutti auf jeden Fall machbar wäre	
4	Neuigkeiten, Befindlichkeiten, Stimmungen, Probleme, Zwischenmenschliches	alle	Die abgehaltenen Webinare wurden überwiegend als sehr positiv bewertet und haben den beabsichtigten Zweck erfüllt, alle bei der Stange zu halten. Uwe Greiner äußerte sich erfreut über die jedes Mal rege Teilnahme.	
5	Langfristige Ziele	MGT	In den kommenden Sitzungen sollen langfristige Ziele definiert und ein entsprechender Betriebsplan angefertigt werden, welcher auch stets im Hinblick der Erreichung überprüft werden kann.	
6	Aktuelle Förderprogramme	MGT	Im Hinblick auf aktuelle Förderprogramme war man sich einig, sich nicht wegen einer evtl. Bezuschussung von Maßnahmen, etwas "aus den Fingern saugen zu wollen", sondern das Augenmerk auf einen Neustart und die Wiederaufnahme des Musikbetriebs zu legen. Man stimme überein, dass man mit dem Neustart genug beschäftigt sein würde und nicht noch weitere Projekte für Herbst in Angriff nehmen will, von denen man ohnehin nicht weiß, ob sie dann überhaupt realisierbar sein werden.	